

# Editorial

En esta edición Vol. 3 N° 5 de nuestra revista Criterio, Revista Multidisciplinaria, nos enfocamos en la importancia de la incidencia de desnutrición en adultos mayores. A través de estudios y análisis, examinamos la situación actual y los factores que contribuyen a la desnutrición en esta población vulnerable. Destacamos la importancia de implementar medidas preventivas y de intervención temprana para garantizar una alimentación adecuada y mejorar la calidad de vida de los adultos mayores.

Continuando con el ámbito de la salud, exploramos las técnicas para el análisis de poblaciones de la molécula de fibrinógeno. Esta molécula desempeña un papel crucial en la coagulación de la sangre, y su análisis nos brinda información relevante sobre el estado de salud y la predisposición a enfermedades relacionadas con la coagulación. Investigamos las técnicas más avanzadas y precisas utilizadas en la investigación y diagnóstico de enfermedades relacionadas con el fibrinógeno, con el objetivo de mejorar la atención médica y promover la salud de la población.

En otro orden de ideas, nos adentramos en el ámbito empresarial y exploramos la implementación de un sistema de gestión de SST (Seguridad y Salud en el Trabajo) en la empresa Molino Agroindustria Alexander S.A.C. Analizamos cómo un enfoque proactivo en la gestión de la seguridad y la salud laboral puede reducir los riesgos y promover un entorno de trabajo seguro y saludable. Destacamos la importancia de la prevención de accidentes y enfermedades laborales, así como la participación activa de los trabajadores en la promoción de la seguridad y la salud.

Seguidamente exploramos estrategias didácticas que fortalecen el proceso de enseñanza-aprendizaje, brindando herramientas y recursos a los educadores para crear ambientes estimuladores y afectivos que fomenten el desarrollo cognitivo, emocional y social de los niños. Analizamos la importancia de la relación afectiva entre docentes y estudiantes, así como la valoración de la diversidad y la inclusión como principios fundamentales en la educación inicial.

Por último, abordamos el tema de la formación profesional en la educación inicial desde la perspectiva de la Pedagogía del Amor. Nos adentramos en el enfoque pedagógico que promueve el amor, el respeto y la empatía como pilares fundamentales para el desarrollo integral de los niños en sus primeros años de vida.

# Editorial

En esta edición, presentamos investigaciones, reflexiones y estrategias prácticas que promueven la formación profesional en la educación inicial, abordan la problemática de la desnutrición en adultos mayores, exploran técnicas avanzadas para el análisis de la molécula de fibrinógeno y promueven la gestión de la seguridad y la salud en el trabajo. Invitamos a nuestros lectores a reflexionar sobre cómo podemos impulsar la formación de profesionales comprometidos con el desarrollo integral de los niños, mejorar la atención y el bienestar de los adultos mayores, avanzar en la investigación médica y garantizar entornos laborales seguros para todos.

Esperamos que los artículos de esta edición especial inspiren nuevas ideas, promuevan el diálogo y motiven la acción. Juntos, podemos construir un futuro en el que la formación profesional, la salud y el bienestar sean pilares fundamentales en nuestra sociedad.

¡Disfruten de la lectura y únanse a nosotros en este apasionante camino hacia la formación profesional desde la perspectiva de la Pedagogía del Amor!

**Msc. Jenny Mónica Salvatierra Araoz**  
**Editora**